

Communiqué

Montreux, le 12 juillet 2024

Changements au sein du Conseil d'administration de CCM SA

La gouvernance de la société en charge de l'exploitation du 2m2c a été élargie aux partenaires privés et régionaux. Les directeurs de Montreux-Vevey Tourisme, de la Promove et du Fairmont Montreux Palace ont intégré le Conseil d'administration de CCM SA, qui s'oriente désormais vers les enjeux de la réouverture et la future valorisation du 2m2c.

Lors de l'assemblée générale de CCM SA du 14 juin dernier, Christoph Sturny, directeur de Montreux-Vevey Tourisme et Bernard Schmid, directeur de la Promove ont intégré le Conseil d'administration de CCM SA, de même que Michael Smithuis, directeur du Fairmont Le Montreux Palace et représentant de la Société des Hôteliers Montreux-Vevey (SHMV). Avec ces nominations, la Commune de Montreux, qui reste l'actionnaire unique, inclut les parties prenantes aux réflexions stratégiques.

Le mandat des quatre représentantes et représentants de la Municipalité au sein du CA, à savoir Sandra Genier, Olivier Gfeller, Jean-Baptiste Piemontesi et Caleb Walther, a quant à lui été renouvelé. En s'associant de nouvelles compétences, la Commune conserve donc la majorité au sein du CA.

Serge Gard et Gianfranco Sentinelli, chefs de service de la Commune qui avaient intégré le Conseil d'administration en mai 2022, poursuivent leur accompagnement au sein du comité élargi de la société simple « Avenir 2m2c », en charge de la conduite des travaux. La Municipalité leur adresse ses vifs remerciements pour leur engagement et pour l'expertise amenée au sein du Conseil d'administration durant ces deux années, correspondant à l'importante phase de lancement du chantier.

La gouvernance future de CCM SA repose ainsi sur trois cercles imbriqués : le propriétaire (Commune de Montreux) qui assume le maintien de la valeur (chantier, entretien lourd) ; l'exploitant, CCM SA, qui exploite et commercialise les espaces et les services tout en assumant l'entretien courant du bâtiment et Montreux Vevey Tourisme (Convention Bureau), qui assure la promotion touristique pour les événements MICE (Meetings, Incentive, Conferences, Exhibitions / Events).

Dans la perspective de la réouverture du 2m2c et parallèlement à la nouvelle composition du CA, la Municipalité et ses partenaires travaillent à établir une nouvelle répartition des missions et des rôles. Il s'agit notamment de préciser les objectifs fixés à CCM SA, mais aussi la collaboration avec l'Office du Tourisme, chargée de la promotion touristique, et la Commune de Montreux, en sa qualité de propriétaire du bâtiment.

La société CCM SA a été créée en 1999 dans le but d'assurer la gestion du Centre de congrès et d'expositions (2m2c) à Montreux. Inauguré en 1973, le 2m2c a accueilli notamment le Montreux Jazz Festival, le Montreux Comedy Festival, les événements et concerts de la Saison culturelle et du Septembre Musical. Il est également le lieu de nombreux congrès, expositions et événements et constitue pour Montreux un pôle d'attraction touristique et économique majeur pour la région.

Pour plus d'informations :

Jean-Baptiste Piemontesi, Municipal Economie, culture et tourisme : <u>jean-baptiste.piemontesi@montreux.ch</u> - 021 962 78 24

Cellule communication: communication@montreux.ch - 021 962 79 40